

三年制 日本美術大学進学コース

目標は最も専門的な日本の美術系大学に留学すること。

2021年、中国全国の芸術系大学への受験者数は100万人を優に超えており、その中でも美術系の受験生は年々増加傾向にあります。

美術系大学への受験競争が激化する事を踏まえると、日本の名門美術系大学に目を向けることで、さらに高い水準の大学への進学も可能になります。

アジアにおいてファッショントレンドの発信地である日本の美術系大学の学費は欧米諸国の美術系大学の1/3程度で、先進国の中では極めてコストパフォーマンスが高いです。



信男教育学園とは

www.xinnan.jp

信男教育学園は、日本留学課程の創始者であり先駆者として、2010年から現在に至るまで上海市文来校、上海高藤致遠創新校、深圳市第三高等学校、長沙明達校などに日本留学国際部を展開してまいりました。

そして今まで、日本有数のトップ美術大学に毎年生徒を合格させる実績があります。

XINNAN KYOIKU GAKUEN

時間をかけて培った学校経営のノウハウや長い経験や実績から得た進学ルートがあること、及び近年中国国内においての美術系大学への進学需要の増加を踏まえ、信男教育学園は2022年9月に3年制日本美術大学進学コースを設立いたします。

直通で美術系大学への進学が可能ですので、時間と費用のコストの節約にもなります。信男教育学園では美術過程から進学サポート、留学までのサービスを提供いたします。



強力な教師陣

上級顧問

廖赤陽

東京大学文学博士課程修了し、現在は武蔵野美術大学教授。

上級指導者

李暉明

上海美術家協会会員で上海文化芸術センターの創設者。東華大学を卒業し美術教育に20年以上携わっている。今まで多くの生徒が全国の名門美術系大学、及び世界の有名な美術系大学に進学していくという実績がある。指導に携わってきた生徒の中には全国各種の美術系コンクールでの受賞経験あり。

美術担当教師

鄭智雲

上海工程技术大学芸術学部を卒業。現在は上海芸術文化センターの大学入試クラスの担任をしている。全上海のデッサン部門で上位3位の成績の獲得実績があり、デッサンの指導が得意。現在に至るまで6年間の経験があり、多くの美術系大学志望者への指導実績がある。

美術担当教師

計秀雯

上海建橋学院芸術学部を卒業。現在は上海芸術文化センター教務部長。教育経験豊富でデッサンと色彩指導が得意。他にも入試前に不安定になる生徒に対して寄り添うような心理的な指導が得意。



美術専門コース

| 科目 | 数I | 数A | 物理基礎 | 化学基礎 | 体育 | 英語 | 美術 | 聴解 | 文法 | 作文 | 読解 | 会話 | 現代文 | 数II | 日本語演習 | 数学演習 | 総合日本語 | M | S | L | H | R | クラブ | 合計 |
|-------|----|----|------|------|----|----|----|----|----|----|----|----|-----|-----|-------|------|-------|----|---|---|---|----|-----|----|
| 美術コース | 一年 | 2 | 2 | 2 | 2 | 3 | 3 | 8 | 2 | 8 | 1 | 1 | 2 | | | | | 36 | 1 | 1 | 1 | 1 | 39 | |
| | 二年 | | | | | 3 | 3 | 8 | 2 | 10 | | 2 | 2 | 4 | 2 | | | 36 | 1 | 1 | 1 | 1 | 39 | |
| | 三年 | | | | | 5 | 16 | 1 | | 2 | 2 | 2 | | 2 | 2 | 6 | 36 | 1 | 1 | 1 | 1 | 39 | | |

・通常指導として半日かけての長時間指導を週2回
・冬休みと夏休みを利用してそれぞれ1か月の集中特訓

报名电话：18616917351（钱老师）、18621676658（张老师）

地址：上海市浦东新区环庆南路508弄5号浅墨楼